



かがやき

西橋北小学校
学校だより
No.19
平成 24 年 9 月 28 日

すばらしい運動会 (文責:後藤 達人)

9月22日(土)は、運動会でした。おかげさまで、絶好の天候に恵まれ、子どもたちは、この日までに練習してきた成果を十分に出し切ることができたと思います。たいへん短い練習期間に加え、雨で運動場が使えない日もありましたが、子どもたちの意欲とがんばりによって、見事に完成させることができ、うれしく思います。



かわいらしく、美しく、格好良く、力強く、そして、息を合わせ、協力し合って演技を行う姿は、すてきでした。自分のもてる力を存分に発揮し、やり切る楽しさや心地よさを感じたことでしょう。この体験を、今後の生活に生かして行ってほしいものです。



6年生にとっては、小学校最後の運動会となりました。5,6年生の演技はもちろん、応援や係の仕事等で、リーダーシップを発揮し、運動会を盛り立ててくれました。本当に頼りになるすばらしい6年生です。



それに加えて、この6年生に応えようと、下級生たちがよく声を出したり、拍手をしたり、自ら応援団になったりして、それぞれが運動会を主体的に



盛り上げる努力をしていました。

本年度の運動会は、昨年以上の出来ばえだったと思います。これも全て子どもたちのがんばりと皆様方からの声援の賜物です。

運動会での新しい試み

今年の運動会では、今までにない新しい試みを行ってみました。その一つは、「大日市まつり音頭」を会場のみんなで踊るということでした。参加の呼びかけにも、大勢の方々が応

えてくださり、運動場は、子どもたちをはじめ、保護者・家族そして地域の

人たちでいっぱいになりました。正直言って、これほどまでもたくさんの人が踊ってくれるなんて思ってもいませんでした。家族はもちろん、地域の人たちとふれあうことを誰もが望んでいることが分かりました。皆さんの踊る姿を見ていて、心がぼかぼかしてきたものです。ありがとうございました。



二つ目の試みは、昼休みのアトラクションとして、PTA 主催で親子競技(シュートゲーム)を行いました。親子のふれあいを深め、運動会を盛り上げることができたと思います。

さらに、事情により運動会に参加することができなかった子どもにも、無理のないようにしながら、大切な役割を果たしてもら

ことができました。

演技の入場のための太鼓の合図

や集団演技のナレーションを担当しました。急な要請にもかかわらず、見事にその仕事をやり遂げた2人でした。これもあつぱれです。なんとも頼もしい限りです。



後片付けにも協力していただきました

例年のように、PTA の方々にお世話になりました。本当にありがとうございました。すばやく片づける姿を見て、子どもたちも尊敬のまなざしで見つめていました。おかげさまで、短時間のうちに片づけを終了することができました。

さらに今年は、その後に校舎内の不燃物の移動もお願いしたところ、たくさんのお父さんたちが協力してくださいました。3階ホールや2階教材室から、不要になった木質の物品を1階資材室に下ろしてもらいました。重い物もたくさんあったのですが、あっという間に運んでいただき、無事終了することができました。暑い中、お世話になりました。心よりお礼申し上げます。



運動会を開催するに当たり、多くの方々にお世話になりました。皆様方に感謝申し上げます。今後も地域の学校として、皆様方と共に歩んでいきたいと思っております。ありがとうございました。